

# ¡Al mando! Jugador de Borregos LAG lidera estadísticas en básquetbol



Juan García tiene por objetivo **convertirse en jugador profesional**. Hoy, como alumno del Tec de Monterrey campus Laguna, es el **capitán del equipo** y **sublíder de puntos** de la Liga de la **Asociación de Básquetbol Estudiantil (ABE) División II**.

Desde su perspectiva, este logro conseguido hasta la **primera mitad de la temporada 2024 – 2025**, *“es un reflejo del esfuerzo constante que he puesto para mejorar”*.

Hasta este momento, en que Borregos Laguna ha disputado **8 encuentros**, Juan ha anotado **199 puntos**, con un **promedio de 28.4 por partido**, lo que lo coloca en el segundo lugar de la estadística.

Asimismo, destaca en los **primeros lugares en el apartado de rebotes**, con 122 en total; y también lo hace en cantidad de **tapones**, con 19.

Todo esto, mientras el equipo del [Tec de Monterrey en Torreón](#) marcha en la **séptima posición de la Conferencia Norte** en la Liga ABE y se convirtió en **campeón de la Liga de la Asociación Deportiva Universitaria de La Laguna (ADUL)** en diciembre 2024.

*“Mi pasión por el básquetbol me motiva a buscar siempre la excelencia”*.

## Las claves del éxito en el básquetbol

Constancia, perseverancia y compromiso, para el alumno de la Escuela de Negocios esas han sido las claves para destacar como **anotador** y convertirse en **capitán** del equipo.

*“Mi pasión por el básquetbol me motiva a buscar siempre la excelencia”,* dijo Juan García.

Señaló que encuentra **inspiración y apoyo** en su familia: *“Mi familia es mi pilar, su confianza en mí me impulsa a **buscar siempre lo mejor**”.*

Desde su perspectiva, ese respaldo ha sido clave para **superar retos y mantenerse enfocado** en sus metas.



/> width="900" loading="lazy">

Además, ha buscado **inspiración en jugadores profesionales estadounidenses como [LeBron James](#)**, de quien dice ha aprendido el valor de la disciplina y a tener una mentalidad competitiva.

*“Intento aplicar esos **aprendizajes en cada partido**, mejorando mi juego y siendo una mejor versión de mí mismo”,* señaló.

Juan García tiene claro que cada temporada **el reto es mayor debido a la reestructuración del equipo**; sin embargo, el asumió como capitán la responsabilidad de no solo anotar puntos, sino de inspirar a sus compañeros y mantener unido al equipo.

*“Sabía que debía comprometerme más, no solo en mi rendimiento personal, sino en **guiar al equipo hacia un mejor desempeño**”.*

**“Busco mejorar mi juego y ser una mejor versión de mí mismo en cada partido”.**

### **Los objetivos del atleta de Borregos Laguna**

Juan García se ha trazado **objetivos a corto y largo plazo**. Su meta, por ahora es **cerrar la temporada de manera exitosa** ganando partidos y consolidando una base para el futuro del equipo.

Al mismo tiempo, busca **seguir mejorando en aspectos como puntos, rebotes y liderazgo** para reafirmar su posición como uno de los mejores jugadores de la Liga ABE División II.

Sin embargo, el futuro **egresado de Negocios** también buscará un lugar en la División I de la liga estudiantil y a la par finalizar sus estudios universitarios y comenzar una maestría.

También su ambición lo quiere llevar a **jugar profesionalmente y representar a México** en un torneo internacional.

*“Sé que el camino será exigente, pero **estoy dispuesto a trabajar con dedicación para lograrlo**”, afirmó.*

**TAMBIÉN QUERRÁS LEER:**